



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35290 28/06/2018 93404

AUTOR/A: RAMÍREZ FREIRE, Saúl (GCS); CANO LEAL, Francisco Javier (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que el incidente ocurrido en la madrugada del 9 de febrero de 2017, donde personas desconocidas seccionaron por sus extremos los dos barrotes existentes entre los pilares 13 y 14 (vistos de izquierda a derecha desde la Bahía) de la barrera, se procedió a su reparación inmediata.

Desde aquella fecha no ha realizado más inversiones de modificación o adaptación de la barrera, estimando que sigue siendo funcionalmente operativa en su diseño y efectividad. Asimismo, se han intensificado vigilancias por parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado con el objeto de evitar sabotajes en la barrera del río Guadarranque.

Madrid, 22 de octubre de 2018